

La poupée de Jeanne.

Numéro d'inventaire : 2008.00413

Type de document : image imprimée

Éditeur : Pellerin (Epinal)

Imprimeur : Pellerin

Période de création : 4e quart 19e siècle

Date de création : 1890 (vers)

Inscriptions :

- numéro : n° 804

Description : Planche de 16 images (70 x 60) en couleurs avec légendes.

Mesures : hauteur : 402 mm ; largeur : 296 mm

Notes : Thème : Enfants jouant avec une poupée. La petite fille est récompensée par sa mère pour le soin apporté à sa poupée. Au dos, publicité pour "Au Gagne-Petit. 22, Rue du Pont-Neuf, 22. Alençon. Les Fils de P. Romet. Spécialité de Confections pour Hommes, Dames et Enfants." Doublon du 6.4.01.01/1981.00035 (167).

Mots-clés : Images d'Epinal

Poupées et matériel de poupées

Discipline et instruction familiale

Filière : aucune

Niveau : aucun

Autres descriptions : Langue : Français

Nombre de pages : 2

ill. en coul.

IMAGERIE PELLERIN

LA POUPEE DE JEANNE.

IMAGERIE D'EPINAL, N° 804



Pour le jour de l'an, la Maman de Jeanne lui a fait cadeau d'une grande et belle poupée.



Jeanne amène à la maison ses petites amies, pour leur faire admirer cette belle poupée.



Elles se mettent avec Jeanne à l'ouvrage pour faire le trousseau de la fillette, si rose et si blanche.



Jules, frère de Jeanne, est nommé par acclamation le papa de la poupée.



Pour payer son titre de papa, Jules fait faire la dinette à toute la compagnie.



La poupée vient d'être placée à l'un des bouts de la table. — Elle est très sage.



Quand la dinette est finie, Jules fait cadeau d'une voiture en osier où l'on installe la poupée.



On fait ainsi une promenade dans le jardin.



Bientôt on joue en rond, et la poupée est au milieu.



La pluie tombe et tout le monde se sauve ; Jeanne, portant la poupée, et Jules, la voiture.



On traverse en courant la basse-cour d'où les poules et les canards s'enfuient effrayés.



En rentrant à la maison, les petites filles déshabillent la poupée et la mettent au lit.



Jeanne range soigneusement dans une petite armoire les effets de la poupée.



La Maman de Jeanne la regarde à la dérobée, fort surprise de la voir si soigneuse et si rangée.



Les petites amies embrassent Jeanne en la quittant en lui promettant de revenir la voir.



Se Maman la félicite, et pour la récompenser, lui donne de belles étoffes pour habiller sa poupée.

